



OCTUBRE, 10

Nombre del alumno: Joselyn Itzel Jiménez Morales.

Materia: Teoria del estado.

Licenciatura: Derecho

Nombre del maestro: Luis Eduardo López Morales.

Cuatrimestre: 1er.

Debate sala de juicios orales.

Hoy hablaremos de la reforma que se refiere al procedimiento que se realiza a fin de modificar, mejorar, enmendar, actualizar o innovar algo , en este caso yo estoy en contra, ¿por qué?....

Empiezo por lo que debiera ser obvio pero sobre lo que muy pocos han llamado la atención. Me refiero a la falta de impulso social detrás de la reforma, así como la poca o nula discusión popular que existió al respecto antes de su presentación. Como se sabe, a diferencia de lo que sucede con la presente iniciativa, la reforma del 2011 en materia de derechos humanos sí tuvo detrás una fuerte movilización de las ONG's, así como larguísimas discusiones académicas. En ese sentido, la primera pregunta es: ¿por qué esta iniciativa al iniciar la legislatura/sexenio y a qué intereses atiende? Hasta donde llega mi conocimiento, la única explicación que encuentro es el "miedo" que tienen algunos sectores a la apertura en materia de derechos humanos, que en definitiva es un proceso irreversible. Por otro lado, Las protestas y el paro de labores por parte de magistrados, estudiantes de derecho, jueces y trabajadores del Poder Judicial siguen contra la reforma propuesta por el presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO). Sin embargo, no todos los actores judiciales se pronuncian en contra de estos cambios que propone el Ejecutivo federal. Asimismo, acusaron que los partidos de oposición mantienen una campaña de desinformación para evitar que se apruebe la reforma con lo que buscan que jueces, magistrados y ministros mantengan sus privilegios y continúe la liberación de delincuentes con los llamados 'sabadazos'.

De manera paralela otro grupo de jóvenes realizó su propia marcha para manifestarse en contra de las reformas constitucionales impulsadas por el presidente López Obrador.

Con consignas "somos estudiantes y no acarreados", "el Poder Judicial no va a caer", los jóvenes universitarios y catedráticos exigieron a los legisladores frenar la discusión de esta reforma.